
第50 回町民体育祭が開催されました！

　10月13日、運動公園広場で開催され、選手や応
援を含めて約5,000人が参加しました。5年ぶりの
大会は緑ヶ丘自治会が見事優勝。平成25年から続
く連続優勝記録を7回に更新しました。子どもから
大人まで一体となり、大いに盛り上がりました。

結果
①緑ヶ丘　　②本川内　　③サニータウン北
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あなたがYESでも、わたしがNOなら性暴力
　　　性的な被害、ひとりで悩んでいませんか？

つらいことや不安なことは、ひとりで抱えこまないで!! ためらわずに、お電話ください。

11月12日～25日は、「女性
に対する暴力をなくす運動」
期間です。

パープルリボンは、女性に対する暴力
根絶のシンボルマークです。

●毎週金曜日･土曜日
●16時～21時

●毎週土曜日
●19時～21時
※18歳以上の男性の性暴力被害者

パープル
ライトアップ

長与町では、パープルライトアップによる啓発を行っています。
パープルライトアップには、女性に対するあらゆる暴力の根絶を
広く呼びかけるとともに、被害者に対して、「ひとりで悩まず、ま
ず相談をしてください。」というメッセージが込められています。

誤解

電話で
相 談

SNSで
相 談

被害にあうのは、
その人自身に問題が
あるからだ。
・挑発的な服装だから
・日ごろの行いが悪いから
・隙があるから

被害者は、悪くありません。
悪いのは、加害者です。

誤解
抵抗すれば、逃げ
られたはず、同意
していたよね。

恐怖で全く抵抗できない、ま
たは、自分の身を守るために
あえて抵抗しない被害者も多
くいます。

誤解 男性は、
被害にあわない。

男性･男の子も性暴力にあう
ことがあります。同意もなく
体に触れられたりすることな
ども性暴力です。

● 内閣府　性犯罪･性暴力被害
者のためのワンストップ支援
センター

＃8 8 9 1 ＃8 1 0 3
ハートさんは や く ワンストップ

● 長崎県警察
　性犯罪被害
　相談電話

● 内閣府　
　性暴力に関するSNS相談
　「Cure time」
　キュアタイム

男の子と保護者のための性暴力被害ホットライン 男性のための性暴力被害ホットライン

0120-213-5330120-210-109
フリ ー ダイヤルフリ ー ダイヤル

にゃんと　　　　　トーク

6 2024 年 11 月号　No.824　　 広 報  な が よ



第37回 吉田町長のほっとミーティング－長与町グリーン・ツーリズム推進協議会－

「味噌造り教室」を開催しました。

・みかん収穫体験には、毎年、保育園や幼稚園から申込みを
いただいている。人員不足と高齢化が課題だが、体力が続
く限り続けていきたい。
・採れたてみかんで生絞りジュースを提供している。喜んで
くれれば良いなという思いでやっている。
・漁業体験は、夏場と冬場の２回実施している。カゴ漁体験
では、漁師が見本を見せて、実際に親子でカゴを揚げて、カ
ゴに獲物が入っていたら嬉しそうにしているのを見ると、こ
ちらも楽しい気持ちになる。
・体験プログラム実施時は、参加者が怪我しないか心配な面
がある。
・新規に農業を始める方への助成をお願いしたい。

　9月18日、長与町役場で実施し、「長与町の豊かな自然を生かしたまちづくり」をテーマに、長与町グリーン・ツーリズム推進協
議会（会長：柿本香代さん）の皆さまと和やかな雰囲気の中で語り合いました。
　冒頭の自己紹介の中では、まちの良い点として、「大村湾沿いなど景観がとても良い」「自然が豊かな
ところ」「街並みが綺麗で、交通アクセスが良い」などのご意見がありました。一方課題として、「食事処が
少なくなってきている」「開発で緑が少なくなってきている」などの声も聞かれました。

・生産者が使用料を払って利用できる加工施設を作ってほ
しい。

【町長から】　
　皆さまに提供いただいている体験は、こども達の記憶に
残り、また故郷に戻ってきたいなと未来に繋がっていく取
組みであると思う。各団体で人員不足や高齢化の現状があ
るが、皆さんの背中を見て続く人が出てくると思う。町とし
ても基盤整備事業を進めており、農業をしたいと思う人が
でてくることを期待している。皆さんと共に話した中から
事業の広がりや課題共有ができるので、今後もまた意見交
換をさせていただければと思う。

ほっとミーティングでのご意見　（※一部紹介）

　９月７日、町社会教育推進指導員会の主催により、川添酢造の久保桂奈さんを講師としてお招きしました。申込総数61名のう
ち、当日は、27名にご参加いただき、実際に大豆や麹をこねながら麦味噌を作り、味噌の保存方法や美味しい味噌の食べ方など
を学びました。
　参加者からは、「家事、育児、仕事などをしていると忙しくて、どんな風に作るのかと材料を集めたりする準備の時間が取れな
かったので、今回それを全部していただいて、とてもありがたく良い経験ができました。」「とてもわかりやすく作り方を教えて下さ
り、楽しく味噌作りができました。味噌に関する知識も深まり、2ヶ月後楽しみながら大切に食べていこうと思います。」などの感想
をいただきました。

ながよグリーン・
ツーリズム▲

秘書広報課　☎801-5780申 問

教育委員会委員の任命

　令和６年10月１日付で、長与町教育委員会委員に廣田
敬子さん（嬉里郷）が再任されました。
　廣田さんには、４年の任期で、引き続き長与町の教育行
政の基本方針や重要事項等についてご審議いただきます。

シーボルト食堂を開催しました！

　10月5日に県立大学・長与南児童館で、11月2日に高田
地区公民館で開催しました。12月も開催します。まわりの
方をお誘いして皆さんぜひご参加ください。
次回開催のご案内
　 ・こども政策課母子保健係 ☎801-5881（内線134）
　 ・県立大学シーボルト校シーボルト食堂代表河又
  　☎813-5500（内線4507）FAX813-5220
　　  sunsyokudo@sun.ac.jp
　 ・12月７日㊏
　 ・長与町公民館　（駐車場あり）
　 ・11：30～紙芝居
　 ・12：00～お食事
　 詳細はホームページをご確認ください。
　 限定60食
　 中学生以下無料
　 高校生以上心付け（寄付など）のご協力をお願いします。
　 事前予約不要（食事がなくなり次第終了します）
　 お食事の提供には準備に多少お時間をいただく場合
　 があります。
　同時募集シーボルト食堂代表へお問合せください。
　①会場設営、食事づくり、配膳などのボランティアスタッフ
　②寄付および食材の提供

長与ライオンズクラブと西そのぎ商工会青年部・OB
会の皆さまがカーブミラー清掃をしていただきました！

　10月20日㊐、子どもたちが交通事故にあわないように
という願いを込め、長与ライオンズクラブと西そのぎ商工
会青年部・OB会の合同で、長与南小学校周辺88箇所の
カーブミラー清掃をしていただきました。

百歳の長寿を祝って
町より、お誕生日に訪問し、
お祝いの言葉と記念品をお贈りしました。

石川　勝　様　（大正13年9月7日生まれ）
　戦時中は満州に渡り、通信員として働かれていました。
戦後は警察官を経て教師となられ、商業高校教師時代
は中国語を独学で勉強されたそうです。
普段の過ごし方
　百歳になられた現在もご自宅で過ごされ、着替えや食
事、お風呂など身の回りのことはほとんどご自身でなさ
るそうです。
好きなこと
　生涯を通して読書が趣味でいらっしゃいます。明治維
新や戦争に関する本が特にお好きとのことです。

これからもお元気に、生き生きとお過ごしください!!

時
所
内

定
料

申
他

問

詳しくは
こちら▲

9広 報  な が よ　　 2024 年 11 月号　No.824

第37回 吉田町長のほっとミーティング－長与町グリーン・ツーリズム推進協議会－

「味噌造り教室」を開催しました。

・みかん収穫体験には、毎年、保育園や幼稚園から申込みを
いただいている。人員不足と高齢化が課題だが、体力が続
く限り続けていきたい。
・採れたてみかんで生絞りジュースを提供している。喜んで
くれれば良いなという思いでやっている。
・漁業体験は、夏場と冬場の２回実施している。カゴ漁体験
では、漁師が見本を見せて、実際に親子でカゴを揚げて、カ
ゴに獲物が入っていたら嬉しそうにしているのを見ると、こ
ちらも楽しい気持ちになる。
・体験プログラム実施時は、参加者が怪我しないか心配な面
がある。
・新規に農業を始める方への助成をお願いしたい。

　9月18日、長与町役場で実施し、「長与町の豊かな自然を生かしたまちづくり」をテーマに、長与町グリーン・ツーリズム推進協
議会（会長：柿本香代さん）の皆さまと和やかな雰囲気の中で語り合いました。
　冒頭の自己紹介の中では、まちの良い点として、「大村湾沿いなど景観がとても良い」「自然が豊かな
ところ」「街並みが綺麗で、交通アクセスが良い」などのご意見がありました。一方課題として、「食事処が
少なくなってきている」「開発で緑が少なくなってきている」などの声も聞かれました。

・生産者が使用料を払って利用できる加工施設を作ってほ
しい。

【町長から】　
　皆さまに提供いただいている体験は、こども達の記憶に
残り、また故郷に戻ってきたいなと未来に繋がっていく取
組みであると思う。各団体で人員不足や高齢化の現状があ
るが、皆さんの背中を見て続く人が出てくると思う。町とし
ても基盤整備事業を進めており、農業をしたいと思う人が
でてくることを期待している。皆さんと共に話した中から
事業の広がりや課題共有ができるので、今後もまた意見交
換をさせていただければと思う。

ほっとミーティングでのご意見　（※一部紹介）

　９月７日、町社会教育推進指導員会の主催により、川添酢造の久保桂奈さんを講師としてお招きしました。申込総数61名のう
ち、当日は、27名にご参加いただき、実際に大豆や麹をこねながら麦味噌を作り、味噌の保存方法や美味しい味噌の食べ方など
を学びました。
　参加者からは、「家事、育児、仕事などをしていると忙しくて、どんな風に作るのかと材料を集めたりする準備の時間が取れな
かったので、今回それを全部していただいて、とてもありがたく良い経験ができました。」「とてもわかりやすく作り方を教えて下さ
り、楽しく味噌作りができました。味噌に関する知識も深まり、2ヶ月後楽しみながら大切に食べていこうと思います。」などの感想
をいただきました。

ながよグリーン・
ツーリズム

秘書広報課　☎801-5780申 問

教育委員会委員の任命

　令和６年10月１日付で、長与町教育委員会委員に廣田
敬子さん（嬉里郷）が再任されました。
　廣田さんには、４年の任期で、引き続き長与町の教育行
政の基本方針や重要事項等についてご審議いただきます。

シーボルト食堂を開催しました！

　10月5日に県立大学・長与南児童館で、11月2日に高田
地区公民館で開催しました。12月も開催します。まわりの
方をお誘いして皆さんぜひご参加ください。
次回開催のご案内
　 ・こども政策課母子保健係 ☎801-5881（内線134）
　 ・県立大学シーボルト校シーボルト食堂代表河又
  　☎813-5500（内線4507）FAX813-5220
　　  sunsyokudo@sun.ac.jp
　 ・12月７日㊏
　 ・長与町公民館　（駐車場あり）
　 ・11：30～紙芝居
　 ・12：00～お食事
　 詳細はホームページをご確認ください。
　 限定60食
　 中学生以下無料
　 高校生以上心付け（寄付など）のご協力をお願いします。
　 事前予約不要（食事がなくなり次第終了します）
　 お食事の提供には準備に多少お時間をいただく場合
　 があります。
　同時募集シーボルト食堂代表へお問合せください。
　①会場設営、食事づくり、配膳などのボランティアスタッフ
　②寄付および食材の提供

長与ライオンズクラブと西そのぎ商工会青年部・OB
会の皆さまがカーブミラー清掃をしていただきました！

　10月20日㊐、子どもたちが交通事故にあわないように
という願いを込め、長与ライオンズクラブと西そのぎ商工
会青年部・OB会の合同で、長与南小学校周辺88箇所の
カーブミラー清掃をしていただきました。

百歳の長寿を祝って
町より、お誕生日に訪問し、
お祝いの言葉と記念品をお贈りしました。

石川　勝　様　（大正13年9月7日生まれ）
　戦時中は満州に渡り、通信員として働かれていました。
戦後は警察官を経て教師となられ、商業高校教師時代
は中国語を独学で勉強されたそうです。
普段の過ごし方
　百歳になられた現在もご自宅で過ごされ、着替えや食
事、お風呂など身の回りのことはほとんどご自身でなさ
るそうです。
好きなこと
　生涯を通して読書が趣味でいらっしゃいます。明治維
新や戦争に関する本が特にお好きとのことです。

これからもお元気に、生き生きとお過ごしください!!

時
所
内

定
料

申
他

問

詳しくは
こちら▲

8 2024 年 11 月号　No.824　　 広 報  な が よ



第37回 吉田町長のほっとミーティング－長与町グリーン・ツーリズム推進協議会－

「味噌造り教室」を開催しました。

・みかん収穫体験には、毎年、保育園や幼稚園から申込みを
いただいている。人員不足と高齢化が課題だが、体力が続
く限り続けていきたい。
・採れたてみかんで生絞りジュースを提供している。喜んで
くれれば良いなという思いでやっている。
・漁業体験は、夏場と冬場の２回実施している。カゴ漁体験
では、漁師が見本を見せて、実際に親子でカゴを揚げて、カ
ゴに獲物が入っていたら嬉しそうにしているのを見ると、こ
ちらも楽しい気持ちになる。
・体験プログラム実施時は、参加者が怪我しないか心配な面
がある。
・新規に農業を始める方への助成をお願いしたい。

　9月18日、長与町役場で実施し、「長与町の豊かな自然を生かしたまちづくり」をテーマに、長与町グリーン・ツーリズム推進協
議会（会長：柿本香代さん）の皆さまと和やかな雰囲気の中で語り合いました。
　冒頭の自己紹介の中では、まちの良い点として、「大村湾沿いなど景観がとても良い」「自然が豊かな
ところ」「街並みが綺麗で、交通アクセスが良い」などのご意見がありました。一方課題として、「食事処が
少なくなってきている」「開発で緑が少なくなってきている」などの声も聞かれました。

・生産者が使用料を払って利用できる加工施設を作ってほ
しい。

【町長から】　
　皆さまに提供いただいている体験は、こども達の記憶に
残り、また故郷に戻ってきたいなと未来に繋がっていく取
組みであると思う。各団体で人員不足や高齢化の現状があ
るが、皆さんの背中を見て続く人が出てくると思う。町とし
ても基盤整備事業を進めており、農業をしたいと思う人が
でてくることを期待している。皆さんと共に話した中から
事業の広がりや課題共有ができるので、今後もまた意見交
換をさせていただければと思う。

ほっとミーティングでのご意見　（※一部紹介）

　９月７日、町社会教育推進指導員会の主催により、川添酢造の久保桂奈さんを講師としてお招きしました。申込総数61名のう
ち、当日は、27名にご参加いただき、実際に大豆や麹をこねながら麦味噌を作り、味噌の保存方法や美味しい味噌の食べ方など
を学びました。
　参加者からは、「家事、育児、仕事などをしていると忙しくて、どんな風に作るのかと材料を集めたりする準備の時間が取れな
かったので、今回それを全部していただいて、とてもありがたく良い経験ができました。」「とてもわかりやすく作り方を教えて下さ
り、楽しく味噌作りができました。味噌に関する知識も深まり、2ヶ月後楽しみながら大切に食べていこうと思います。」などの感想
をいただきました。

ながよグリーン・
ツーリズム▲

秘書広報課　☎801-5780申 問

教育委員会委員の任命

　令和６年10月１日付で、長与町教育委員会委員に廣田
敬子さん（嬉里郷）が再任されました。
　廣田さんには、４年の任期で、引き続き長与町の教育行
政の基本方針や重要事項等についてご審議いただきます。

シーボルト食堂を開催しました！

　10月5日に県立大学・長与南児童館で、11月2日に高田
地区公民館で開催しました。12月も開催します。まわりの
方をお誘いして皆さんぜひご参加ください。
次回開催のご案内
　 ・こども政策課母子保健係 ☎801-5881（内線134）
　 ・県立大学シーボルト校シーボルト食堂代表河又
  　☎813-5500（内線4507）FAX813-5220
　　  sunsyokudo@sun.ac.jp
　 ・12月７日㊏
　 ・長与町公民館　（駐車場あり）
　 ・11：30～紙芝居
　 ・12：00～お食事
　 詳細はホームページをご確認ください。
　 限定60食
　 中学生以下無料
　 高校生以上心付け（寄付など）のご協力をお願いします。
　 事前予約不要（食事がなくなり次第終了します）
　 お食事の提供には準備に多少お時間をいただく場合
　 があります。
　同時募集シーボルト食堂代表へお問合せください。
　①会場設営、食事づくり、配膳などのボランティアスタッフ
　②寄付および食材の提供

長与ライオンズクラブと西そのぎ商工会青年部・OB
会の皆さまがカーブミラー清掃をしていただきました！

　10月20日㊐、子どもたちが交通事故にあわないように
という願いを込め、長与ライオンズクラブと西そのぎ商工
会青年部・OB会の合同で、長与南小学校周辺88箇所の
カーブミラー清掃をしていただきました。

百歳の長寿を祝って
町より、お誕生日に訪問し、
お祝いの言葉と記念品をお贈りしました。

石川　勝　様　（大正13年9月7日生まれ）
　戦時中は満州に渡り、通信員として働かれていました。
戦後は警察官を経て教師となられ、商業高校教師時代
は中国語を独学で勉強されたそうです。
普段の過ごし方
　百歳になられた現在もご自宅で過ごされ、着替えや食
事、お風呂など身の回りのことはほとんどご自身でなさ
るそうです。
好きなこと
　生涯を通して読書が趣味でいらっしゃいます。明治維
新や戦争に関する本が特にお好きとのことです。

これからもお元気に、生き生きとお過ごしください!!

時
所
内

定
料

申
他

問

詳しくは
こちら▲
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第37回 吉田町長のほっとミーティング－長与町グリーン・ツーリズム推進協議会－

「味噌造り教室」を開催しました。

・みかん収穫体験には、毎年、保育園や幼稚園から申込みを
いただいている。人員不足と高齢化が課題だが、体力が続
く限り続けていきたい。
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では、漁師が見本を見せて、実際に親子でカゴを揚げて、カ
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・体験プログラム実施時は、参加者が怪我しないか心配な面
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　9月18日、長与町役場で実施し、「長与町の豊かな自然を生かしたまちづくり」をテーマに、長与町グリーン・ツーリズム推進協
議会（会長：柿本香代さん）の皆さまと和やかな雰囲気の中で語り合いました。
　冒頭の自己紹介の中では、まちの良い点として、「大村湾沿いなど景観がとても良い」「自然が豊かな
ところ」「街並みが綺麗で、交通アクセスが良い」などのご意見がありました。一方課題として、「食事処が
少なくなってきている」「開発で緑が少なくなってきている」などの声も聞かれました。

・生産者が使用料を払って利用できる加工施設を作ってほ
しい。
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ほっとミーティングでのご意見　（※一部紹介）
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ながよグリーン・
ツーリズム

秘書広報課　☎801-5780申 問

教育委員会委員の任命
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　②寄付および食材の提供
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会の皆さまがカーブミラー清掃をしていただきました！
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会青年部・OB会の合同で、長与南小学校周辺88箇所の
カーブミラー清掃をしていただきました。

百歳の長寿を祝って
町より、お誕生日に訪問し、
お祝いの言葉と記念品をお贈りしました。

石川　勝　様　（大正13年9月7日生まれ）
　戦時中は満州に渡り、通信員として働かれていました。
戦後は警察官を経て教師となられ、商業高校教師時代
は中国語を独学で勉強されたそうです。
普段の過ごし方
　百歳になられた現在もご自宅で過ごされ、着替えや食
事、お風呂など身の回りのことはほとんどご自身でなさ
るそうです。
好きなこと
　生涯を通して読書が趣味でいらっしゃいます。明治維
新や戦争に関する本が特にお好きとのことです。

これからもお元気に、生き生きとお過ごしください!!
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子育てに役立つ情報を提供しています

子育てガイド

おひさまひろば（ほほえみの家内）

親子で自由に集えるあそびの広場  子育て支援センター
☎855-8551

☆利用会員さん
Q.	ファミリーサポートを利用しようと思ったきっかけは？
A.	両親の体調が悪く、用事がある時に子どもを見てくれる人がいなかったため。
Q.	実際にファミサポを利用してみてどうでしたか？
A.		みなさん優しくて、私よりずっと赤ちゃんの接し方も慣れていて、とても安心して

子どもを預けられました。いつも助かっています。

☆協力会員さん
Q.	どうして協力会員さんになろうと思いましたか？
A.		子育ても終わり、自分の育児の経験を活かし、何か自分にできればと思って。
Q.	お子さんをお預かりしてどんなことが嬉しかったですか？
A.		お子さんの笑顔を見れること。ママから嬉しそうに預かってもらってよかったです！

と言われたとき。

　この講座は、おおむね6カ月～12カ月の乳幼児親子を対象とし
た3回1クールの講座です。

成長どうかな？保育園どうしよう？
そんな子育ての話をみんなでしましょう。

この時期気になる「離乳食」について、
栄養士と一緒にお話しましょう。

手がたや足がたをとって、
ママと子どもとの思い出の作品を作ります。

　ぜひ　いっしょに楽しみましょう！
【参加者アンケート】
●�3回連続で同じママとお子さんたちとお会いできる機会が作られていたことが、とて
もよかったです!!
●�子どもと2人だと元気過ぎて手をやくこともあったので、皆さんとお話してリフレッ
シュできました。

●�手形足形をとり、子どもの成長を感じることができました。また、いつも一緒にいるけ
れど2人での写真はなかなか撮ることができないので嬉しかったです。

●�明るく子どもを迎え入れてくださり、とても心地よい時間を過ごすことができました。

　おひさまひろばでは、お子様を優しくお預かりする
ファミリーサポートを利用されるご家庭が増えています♪
　ファミリーサポート会員さんにアンケートに答えてもら
いました♪

つばさひろばの講座「エンジェルプログラム」

開館日時や行事の情報
など詳しくはこちら

開館日時や行事の情報
など詳しくはこちら

児童館（0～18歳未満対象）

つばさひろば（高田児童館）

「ファミリーサポート」inおひさまひろば

1回目

2回目

3回目
エンジェルプログラム第4クールのみなさん
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日本スポーツマスターズ2024長崎大会（ソフトボール競技）が開催されました！

　9月28日、シニア世代のアスリートの祭典、「日本スポー
ツマスターズ2024長崎大会（ソフトボール競技）」が長与
町・時津町で開催されました。大会結果は長崎県代表の
久本寺ウエンテラーが見事初優勝を飾りました。おめでと
うございます！全国各地から来県された選手におもてな
しとしてみかんジュースを提供しとても好評でした。選手
の皆さま、長崎県ソフトボール協会やボランティア等大会
関係者の皆さま、おつかれさまでした。

『幼児の手洗い健康教育』を実施しました！

　今年度7回目を迎えた長崎県立大学と町の連携事業『幼児の手洗い健康教育』を町内9か所の保育園・認定こども園・
幼稚園の年長児と年中児クラスで実施しました。
　「あわあわてあらいのうた」を覚えている子ども達も増え、楽しそうに口ずさみながら手洗いする子、一生懸命汚れを落
とそうと頑張っている子など様々な姿が見られました。
　園の先生方からも「日頃から園で行っている手洗いを楽しく再確認できてよかった」「教室後も歌いながら手を洗った
り、意識して手洗いしていました」など感想があり、楽しく清潔を学ぶ良い機会になったようです。
　引き続き、家庭や集団生活の中で、自分自身や周りの人の健康を守るために、感染対策に努めましょう！

　今回地元での開催ということで、チームとしても優
勝をめざして頑張ってきたので、優勝できてとてもう
れしく思います。大会では地域の方々の応援が大きな
力になり、チームとしてもひとつひとつのプレーや大
会優勝を通して、お世話になっている地元の方々に少
しでも日頃の恩返しができてよかったです。

久本寺ウエンテラー監督 高橋良生さんのコメント
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